
 

 

REQUERIMENTO Nº 283/09 
De Providências 

 
 
 
“Quanto à instalação de redutores de 
velocidade na Avenida Bandeirantes, 
nas proximidades do n° 374, no 
bairro Jardim Augusto Cavalheiro”. 

 
 

Considerando-se, que, na avenida acima citada, a 
instalação de um redutor de velocidade certamente inibiria o excesso de 
velocidade praticado por alguns motoristas que ali trafegam, já que se 
trata de uma avenida de grande fluxo de veículos motorizados, e; 

 
Considerando-se, que, isso vem ocorrendo com grande 

frequência, causando insegurança e colocando em risco a integridade 
física das pessoas que transitam diariamente por esta via.  

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 
1 – Diante da situação apresentada, o que a Administração 

Municipal pode fazer para solucionar o problema do trânsito nesta via? 
 
                          

2 – Mediante á estudo, existe a possibilidade de melhorias 
no trânsito? 

 
3 – Se positiva a resposta, qual o prazo máximo para 

execução das melhorias? 
 
4 - Outras informações pertinentes. 

 
 
 
                                                                         

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de Abril de 2010. 
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-Presidente- 
 

 


